

# LEARN

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Tingkatkan Komunikasi dengan Warga di Desa Pondokkaso Tonggoh

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

Apr 29, 2024 - 13:26



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Lakukan DDS untuk Tingkatkan Komunikasi dengan Warga di

**Sukabumi** - Bripka Galih S. Lubis, Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 29 April 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, di Kp. Pondokkaso Rt. 016/Rw. 004, Desa Pondokkaso Tonggoh, Kabupaten Sukabumi.

Kunjungan Bripka Galih ini bertujuan untuk memperkuat komunikasi dengan warga serta merencanakan kegiatan yang dapat meningkatkan kemajuan dan kesejahteraan Desa Pondokkaso Tonggoh beserta warganya. Selama kunjungan, Bripka Galih juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Galih menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas kepada warga:

1. Waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian dengan kekerasan yang mengancam jiwa (Curanmor). Warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan mengambil langkah-langkah preventif untuk melindungi diri dan harta benda mereka.
2. Menghindari tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dengan aktif melaporkan informasi kepada Bhabinkamtibmas jika ada warga yang akan bekerja di luar daerah atau ke luar negeri. Kolaborasi antara warga dan kepolisian sangat penting dalam mencegah kejahatan ini.
3. Berkoordinasi dengan Polsek Cidahu apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan keamanan di wilayah Desa Pondokkaso Tonggoh. Kerjasama antara masyarakat dan kepolisian sangat diperlukan dalam menjaga keamanan bersama.
4. Menyampaikan nomor hotline dan kontak Bhabinkamtibmas untuk memudahkan warga dalam melaporkan informasi atau kejadian yang terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kunjungan Bripka Galih ini bertujuan untuk memperkuat sinergitas antara TNI-POLRI dengan masyarakat setempat, menjadikan Desa Pondokkaso Tonggoh sebagai lingkungan yang aman, kondusif, dan berkembang. Polsek Cidahu berkomitmen untuk terus menjaga komunikasi yang baik dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang harmonis dan sejahtera.